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Panero e trasferimento Piaggio, Maricone: “Sinergia per
hangar e manutenzione aerei”
di Federico De Rossi
13 Giugno 2011 – 16:09

Villanova d’Albenga. In vista del via libera ufficiale e della posa della prima pietra per il
cantiere della Piaggio Aero Industries a Villanova d’Albenga il presidente della società Ava
Maurizio Maricone parla del trasferimento dell’azienda aeronautica nelle aree dello scalo
aerportuale: “Sarà una grande opportunità per il Panero e per il suo progetto di rilancio.
Bisogna essere positivi  e  ottimisti  e  intanto guardare alla  quota annuale che Piaggio
verserà nelle casse di Ava sulla base dell’accordo del 2009. Quindi c’è già un ritorno
economico importante con risorse che serviranno a consolidare i conti della società”. La
cifra è di 600 mila euro all’anno per i prossimi cinque anni.

Quanto ai progetti industriali concreti che Ava vuole portare avanti con Piaggio: “Credo si
possa  sviluppare  una  attività  manutentiva  e  di  hangaraggio  per  gli  aerei  fabbricati
dall’azienda. In generale l’arrivo della Piaggio andrà a rafforzare le credenziali di crescita
dello scalo con significativo indotto per tutto il comprensorio anche in termini di posti di
lavoro” ha concluso Maricone.
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